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第 56 回沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事メモ 

日 時：令和２年 10 月 19 日(月) 10:40～11：30 

      場 所：県庁６階 第１・２特別会議室      

１ 参加者 

  玉城 知事、謝花 副知事、富川 副知事、島袋 政策調整監、 

 金城 知事公室長、池田総務部長、宮城企画部長、松田 環境部長、 

宮沢 県警本部長、座安 生活企画統括監(部長代理)、長嶺 農林水産部長、 

松永産業振興統括監（部長代理）、下地観光政策統括監（部長代理）、 

金城土木企画統括監（部長代理）、伊川 会計管理者、金城教育長、我那覇 病院事業局長、 

棚原 企業局長、糸数 保健衛生統括監、真栄城 医療企画統括監（部長代理） 

 

２ 報告事項 

（１）沖縄県内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から昨日の新規陽性者の発生状況について報告 

✓ 石垣・宮古地区において多数発生していることを報告 

 病院事業局から県立病院に入院している患者の状況等について報告 

（２）米軍基地内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から昨日の米軍基地関係の新規陽性者の発生がなかったことを報

告 

（３）沖縄県内及び全国の感染状況について 

 総括情報部から昨日の警戒レベル判断指標の状況について報告  

 総括情報部から一週間あたりの新規感染者数の全国比較（人口比率）について

報告  

 人口比率あたり感染者数は、17 日連続で全国１位が続いている。 

（４）宿泊施設の運用状況について 

 総括情報部から軽症者用宿泊療養施設の運用状況について報告  

 10/20 から北部地域に新たに開設を予定しており、本日は周辺住民への広報を

行っていることについて報告があった。 
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（５）沖縄県緊急事態宣言後の状況について 

 総括情報部から KDDI Location Analyzer の滞在人口分析データを用いた状況

について報告 

✓ 人の動きが３月末と似た状況に近づいており、それに伴い感染が広がってい

ると考えている。 

 

（６）クラスターの発生状況について 

 総括情報部から、医療機関でクラスター発生が続いている状況等について報告 

 

＜その他の報告＞ 

 教育庁から、中部の学校で陽性者が確認され体調不良のまま勤務した事例があ

り、どこまで広がっているが不明のため休校とすること、また、各教育委員会

をとおして体調不良の場合は休むように通達することについて報告があった。 

 文化観光スポーツ部から TACO の運用状況について報告があった。10/11-18 で

サーモグラフィー通過 17 万人、発熱検査は 0 件、旅中での相談は 13 件、視察

対応として内閣府岡下政務官対応があった。 

＜他の意見＞ 

 知事及び謝花副知事から、クラスターが発生した病院に関する質問があった。 

 総括情報部から、かりゆし病院は慢性期医療機関でコロナを診ていないのため、

県立八重山病院に患者転院している旨報告。10/3、4 頃から発熱者の発生があ

ったようだが感染経路は不明である。 

 総括情報部から、かりゆし病院は患者を転院、南部徳洲会病院は同一グループ

内での応援、那覇市立は現在落ち着いているので、応援要請はない旨報告。 

 知事から、移入例や自宅療養からの感染があるか質問。 
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 移入例として住所は県外の方がいるが、長期で沖縄で働いており県外で感染し

て持ち込まれた移入例は確認されていない。また自宅療養者からの感染は８月

に子が陽性となり親が看病していて感染した事例があるが、自宅療養からの感

染例はそれ以外にない。 

 知事から風評被害が懸念されるので移入例や自宅療養については確認するよ

う指示があった。 

３ 議題 

（１）沖縄県新型コロナウイルス感染注意報 第４報（案）について 

 総括情報部から市中感染拡大に関する注意喚起のため、注意報を発したい旨の説明。 

（質疑応答） 

 知事から、発生が多い那覇市保健所や南部保健所で問題は起きていないか。また、

シーサーステッカーの発行状況や RICCA の呼びかけはどうなっているか確認。 

✓ 総括情報部から南部保健所は独自で PCR 検査を実施して調査を行っている。那覇保

健所は、再び松山地区で発生がみられるが調査結果は上がっている状況で特に問題は無

いと思う旨報告。 

✓ 文化観光スポーツ部から、シーサーステッカーは５千件程度で、その事業者に RICCA

の利用を呼びかけている旨の報告。 

 謝花副知事から 30 名以上の新規感染者数が１週間続くと厳しい状況になるという

危機感が伝わるように「懸念」でなく強い言葉にし、「体調不良者は参加しない」こ

とを追記し、知事からコメントを出す必要がある旨の発言 

✓ 総括情報部から表現を修正する旨と知事記者会見を14時から予定していることを報

告。 

 富川副知事から資料１では調査中や感染経路不明の合計は 42％なので、50％近いと

いう注意報の表現をあわせる必要はないか指摘 

✓ 総括情報部から、7月以降の累計ではなく資料 3 に記載している直近 1 週間の感染経
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路不明の状況を元に注意報案を作成している、表現を工夫する旨回答 

 総務部から、シーサーステッカーの店舗で対面については気をつけているが、横に

座ることへの対策が取られていないことがあるので、その旨注意喚起してほしいと

指摘。 

✓ 総括情報部から、席をあけて座るなどの工夫という表現にする旨回答 

 

４ その他 

 文化観光スポーツ部から、新型コロナウイルス感染症対策アプリ「RICCA（り

っか）」の運用を開始したことについて説明を行った。 

 知事から、県職員が率先して登録し完了した部局から報告してほしい。また、

県職員一人一人がスポークスマンとなって登録を進めて欲しい旨発言。 

 

５ 閉 会 

 各本部員からの意見を踏まえた注意報を、知事から発表することを確認し、閉会とした。 


